

令和2年度 第4回玉垣小学校 学校運営協議会 実施報告書

1 日 時 令和2年12月10日（木）16:00 ～ 17:00

2 場 所 校長室

3 あいさつ（委員長・校長）

- ・寒くなっている中で新型コロナウイルス感染も心配される。楽しく過ごせるよう、手洗いの励行に努めてほしい。
- ・コロナと向き合いながら手探りで毎日を過ごしている。行事等中止を余儀なくされているのも多い。来年度を見据えて学校生活を見直している。

4 協議内容

- ・二学期の学習活動の概要について（学校だよりを元に説明）
避難訓練・運動会等は密にならないように実施方法を工夫している。運動会は、保護者の理解もあり混乱は少なく実施できた。
修学旅行・社会見学・宿泊学習等は例年と異なり見学先を探すところから試行錯誤した。変更等多かったが実施できたことにより、子どもたちは満足している様子が見られた。
地域学習・出前授業等も感染防止対策を講師にも配慮いただき実施している。
人権集会は一堂に会して発表するのが難しいので、人権週間として学年ごとに学習内容を廊下等に掲示している。

- ・学校生活アンケート
別紙のとおりの内容で現在集計中である。次回の運営協議会で学校評価書としてお示ししたい。
- ・卒業式について
3月19日に挙行予定。来賓・在校生の参加方法については、中学校区の学校で学校規模を勘案しながら検討中である。

5 意見交換

- ・休業による学習の遅れは大丈夫か。
⇒行事が中止・縮小になったこともあり本年度中には学習内容を終えられそうである。
- ・卒業式で在校生が不参加となった場合、卒業生と在校生の思いの交換の場はもてるのか。
⇒六年生を送る会の工夫などにより可能と考える。
- ・コロナ禍の中での生活により子ども同士のトラブルは増えていないか。

⇒大きなトラブルはないが、マスクを常時していることで互いの表情が読み取りづらく、コミュニケーションを取りづらいように思われる。

- ・教職員の健康管理はどうしているのか。

⇒毎朝検温し、記録を取っている。

- ・朝の昇降口が密になっているように思うが。

⇒昨年度と比べ、地区の集合時刻も遅くなって早く来すぎることは改善されつつある。また、子どもたちも工夫して、少し離れたところで待っているなど、改善されてきている。

- ・マスクの着用はどうか。

⇒子どもたちは、ほぼ全員がきちんと着用している。感染防止については、通信等で翻訳も行いながら啓発している。

6 その他

- ・次年度の土曜日の教育活動について

- ・コミュニティ・スクールに関する意識調査について協力をお願いする。